Power satt, tolle Fahreigenschaften und hinreißende Form: Nicht wenige halten den 3.0 CS (Coupé Sport) für eines der schönsten und besten Coupés überhaupt. Einmal mehr war BMW mit diesem Auto seiner Zeit voraus. Kein Wunder also, dass es sich - obwohl über 30 Jahre alt, noch heute überall blicken lassen kann.

"Eine halbe Ewigkeit habe ich nach dem Coupé gefahndet", berichtet Andrej Haidle, der seinem Vater exakt dieses Auto Baujahr 1971 zum 30. Hochzeitstag schenken wollte. Monatelang löcherte der bei ATU arbeitende Kfzetti deshalb Kollegen und Kunden in der Hoffnung, dass irgendjemand Auskunft darüber geben könne, wo so ein seltener Youngtimer zu finden sei. Lange Zeit vergeblich, doch dann - oh Wunder! - betrat ein freundlicher Herr die Werkstatt, der Andrejs lange Suche beenden sollte. "So einen hab' ich bei mir in der Garage", hörte der Verdutzte den Mann überraschend sagen. Alles stehen und liegen lassen und zu besagtem Ort eilen war eins. Und tatsāchlich: Da stand das Schätzchen. Etwas angegammelt zwar, aber immer noch jene sportliche Noblesse ausstrahlend, welche diesen traumhaften Wagen so

"Der BMW war seit 13 Jahren abgemeldet, so dass ich eigentlich mit dem Schlimmsten

unnachahmlich auszeichnet.

rechnete", erinnert sich der 28-Jährige an den Besichtigungstermin. Doch was dann geschah, dürfte selbst dem hartgesottensten BMW-Fan Tränen der Rührung in die Augen treiben. "Wir haben eine frische Batterie angeklemmt und das Auto ist ohne zu mucken angesprungen", berichtet Andrej, dem sein Erstaunen ob dieser mustergültigen Zuverläs-

Schön, sachlich, schnörkellos!



